FSV-Walldürn AH – TSV Höpfingen AH am 02.07.2010 in Hornbach

Beim Sportfest des FSC Hornbach mussten die FSV-Oldies bei über 30° im Schatten gegen die Höpfinger AH in einem 60-minütigem Spiel ran.

Es entwickelte sich dann aber trotz der Hitze ein munterer Kick, in dem letztendlich die größere Laufbereitschaft des FSV einen klaren Sieg brachte, wenngleich man nicht alle Cracks mit an Bord hatte und dadurch die Spieltaktik etwas umstellen musste.

Den Torreigen eröffnete Jörg Schnell, bevor Alexander Pahr nach schönem Doppelpass zum 2:0 traf. Nach dem Anschlusstreffer der Höpfinger durch einen von Dieter Enders abgefälschten Weitschuß stellte abermals Pahr das 3:1 Halbzeitergebnis sicher.

Der Pausentee fiel aus, dafür gabs kühles Nass auf die verschwitzten Häupter und in die ausgetrockneten Kehlen.

Nach der Pause kam Höpfingen auf 3:2 heran, nachdem der FSV nachlässig spielte und das Spiel nach Hause schaukeln wollte. Doch nach diesem Tor besann man sich wieder und binnen 4 Minuten gelangen 4 Treffer: zweimal Dörr und zweimal Pahr versenkten die Kugel im Netz der Nachbargemeinde. Den Schlusspunkt dann setzte Schnell zum 8:2-Kantersieg.

Auf beiden Seiten gab es noch einige Chancen, die durch gute Torhüterleistungen vereitelt wurden. Beim FSV überzeugten an diesem Tag (endlich) das disziplinierte, überlegte Spiel aus der Abwehr heraus und die im Kampf Mann gegen Mann zweikampfstarken Offensivkräfte Schnell und Pahr.

Nach dem Spiel gönnte man sich das ein oder andere verdiente, obligatorische Siegerbier.

Es spielten:

Andreas Stölzel Dieter Enders Heiko Hussong
Alexander Pahr Thorsten Müller Joachim Dörr

Jörg Schnell Thomas Neid